

- “ A Spina, de l'ordre de Saint-Dominique, les lunettes.
- “ A Basile Valentin, religieux du même ordre, la première application de la chimie à la médecine.
- “ Au cardinal Pierre d'Ailly, la correction des tables d'Alphonsius.
- “ A dom Pouce, bénédictin espagnol, le principe de l'instruction des sourds-muets que les abbés de l'Epée et Sicard devaient plus tard perfectionner.
- “ Au P. Laoa, jésuite, celui de l'instruction des aveugles.
- “ Au chanoine Copernick, le système du monde.
- “ Aux cardinaux Cusa et Schombert et à Forcarini, de l'ordre des Carmes, l'affirmation, avant Galilée, que la terre tourne autour du soleil immobile par rapport à elle.
- “ Au P. Guemaz, jésuite portugais, la construction du premier aérostat.
- “ Au P. Kircher, jésuite, la lanterne magique et le miroir ardent.
- “ Au P. Ricci, le catalogue d'éclipses chinoises.
- “ Au curé Capani, l'art de tailler les pierres précieuses.
- “ A Jean Duféon, supérieur général des Antonins, les signes algébriques.
- “ A l'abbé Chappe, la télégraphie aérienne.
- “ A l'abbé Picard, la première mesure du méridien terrestre.
- “ A l'abbé Lacaille, la première mesure directe de la paralaxe lunaire.
- “ Au diacre Nollet de Pimpré, d'avoir, deux ans avant Franklin, expliqué les orages par la présence de l'électricité dans les nuages.
- “ Au P. Cartel, le clavecin.
- “ A l'abbé Lacaille, les niveaux à bulle et à lunettes.
- “ Au P. Boscovich, la mesure de l'équateur des planètes.
- “ A l'abbé La Condamine, l'attraction du fil à plomb par les montagnes.
- “ A Jean Wallin, l'arithmétique des infinis.
- “ A l'abbé Giraud Soulavie, la chronologie des fossiles.
- “ A Mgr Rendu, le mouvement des glaciers.
- “ Au P. Secchi, les lois de l'unité des forces physiques.
- Etc., etc., etc.

Problèmes sociaux en France.

Dernièrement a eu lieu à Paris le Congrès annuel des diverses sociétés de l'UNION DE LA PAIX SOCIALE, fondées par l'illustre M. LE PLAY. Les sociétés ont pour but de répandre les vérités sociales et de donner de la force à l'action commune des catholiques, pour résister aux audacieuses attaques de leurs ennemis.

LES RAPPORTS ENTRE LES PATRONS ET LES OUVRIERS, ont tenu une grande place dans les préoccupations du Congrès. Cet antagonisme social donne encore naissance à des hostilités entre ces deux